

Besondere Ehre für Freie Grundschule Wernigerode

Die Freie Grundschule Wernigerode hat mit ihrem musikalischen Grundkonzept am 18. Oktober 2015 einen ECHO Klassik 2015 in der Kategorie »Nachwuchsförderung« verliehen bekommen. Die Freie Grundschule Wernigerode ist die erste allgemeinbildende Schule, deren Leistungen in dieser Weise geehrt wurde. Da dies selbst in einer von musikalischen Höchstleistungen geprägten Stadt wie



Simone Drebenstedt, Musiklehrerin an der Freien Grundschule, gehörte zu den Geehrten, die sich in das Goldene Buch eintragen durften.

Wernigerode beispielhaft ist, hat die Stadtverwaltung dieses herausragende Engagement der Schule daher mit einer Eintragung ins Goldene Buch der Stadt gewürdigt.

Am 10. Dezember trugen sich Schulleiter Reno Scherbaum und Musiklehrerin Simone Drebenstedt sowie drei Schüler stellvertretend für alle Kinder in das Goldene Buch der Stadt ein. Natürlich durfte bei der feierlichen Veranstaltung auch ein kleines musikalisches Programm der Schule nicht fehlen.

Der »Echo Klassik« ist einer der wichtigsten Musikpreise der Welt und wurde in diesem Jahr im Oktober zum 22. Mal verliehen. Das Konzept der Freien Grundschule Wernigerode hat sich dabei gegen viele andere Mitbewerber durchgesetzt. Die Grundschüler erleben klassische Musik alltäglich. Drei Stunden Musikunterricht pro Woche sind Pflicht und jeder Schüler lernt mindestens ein Instrument. Dadurch werden die Grundlagen für eine spätere musikalische Karriere vermittelt. Die Musik spielt auch in Fächern wie Deutsch, Mathe und **E**nglisch täglich eine Rolle.